
Ein ausgefallener Erstblüher

Beitrag von „bigottoo“ vom 6. August 2019, 16:04

Hallo Jürgen,

ich habe glaube 18 Sorten in diesem Jahr. Alles wieder in Eimern und Kübeln. Wir machen das 
so erst seit dem letzten Jahr und sind eigentlich ganz zufrieden. Ich ziehe auch alles selbst und 
hatte die Samen hauptsächlich in Polen bestellt. Da ich nicht an einen guten Sommer geglaubt 
habe, wurden auch einige russische Sorten bestellt die ja etwas mehr aushalten sollen und 
früher reif werden.

Hardy nein für Kürbis habe ich wirklich keinen Platz, aber wenn würde meine Herzallerliebst 
bestimmt 10 Sorten Zierkürbis anbauen

Gruß

Frank

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12735-ein-ausgefallener-
erstbl%C3%BCher/&postID=105642#post105642
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